
250
тысяч тюменцев

воспользовались Интерне-
том, чтобы записаться на 
приём к врачу

цифра

госуслуги

новости приисетья

Наименование 
сельхозпред-
приятия

Обмолочено 
всего, га

план факт

ООО
ЗапСибХлеб-
Исеть

5000 3345

ООО 
Кукушкинское

1600 1270

ООО Новиково 1557 1163

ООО Слобода 2747 1714

ООО Приисетье 4384 2519

ОАО п/х 
Заречный

9847 5435

ООО 
Животновод

3290 2940

РОЖ СПК 
Скородум

530 290

СХК Березовский 2200 1100

ООО Зерновое 4337 4337

ООО Астра 2400 1820

ООО
Русское поле

3240 2898

ООО 
Архангельское

4189 2558

ООО Эвика-Агро 2264 2264

ООО Кировский 530 350

КФХ 8040 6524

ИТОГО 56155 40527
06.10.2013 г. 55316 52898

ИНФОРМАЦИЯ
о ходе уборочных работ 
в сельхозпредприятиях 

района 
на 6 октября 2014 г.

апк
Первыми в районе, причём 
с отличными показателям, 
завершили уборочную стра-
ду хлеборобы ООО «Эвика-
Агро».

С КАЖДОГО из 2264 га взято 
по 34 центнера зерна. Выпол-
нен в хозяйстве и план заготов-
ки кормов. В траншеи уложе-
но 12000 тонн сенажа и более 
7000 тонн силоса. Кроме того, 
уже под урожай будущего года с 
двойным запасом заложены се-
мена зерновых культур.

Как удалось коллективу поле-
водов при столь неблагоприят-
ных погодных условиях опера-
тивно справиться с поставлен-
ными задачами? Об этом рас-
сказал директор предприятия 
С.М.Кривич:

– Учитывая ошибки прошлых 
сезонов и зная неутешительный 
для земледельцев нынешний 
прогноз погоды, мы понимали, 
что имеющиеся на балансе хо-
зяйства пять комбайнов Акрос с 
нагрузкой не справятся. Поэто-

му решили заключить с ОАО 
«Агротехнический центр» дого-
вор найма ещё трёх зерноубо-
рочных агрегатов. Во избежание 
простоев наладили оперативную 
отвозку зерна с поля. В резуль-
тате – зерно уже в закромах.

Правильное решение органи-
зационных вопросов помогло и 
при заготовке кормов. 

– На доставке зелёной массы 
к месту консервации пришлось 
задействовать шестнадцать 
транспортных единиц. Безу-
словно, в полевых работах чув-
ствовалась огромная напряжён-
ность. Ведь сроки созревания 
зерновых сдвинулись, совпали 
с заготовкой кормов, и все тех-
нологические процессы велись 
одновременно, – объяснил Сер-
гей Михайлович.

Руководитель отметил, что 
труженики каждого звена еди-
ной производственной цепочки 
с задачей справились успешно. 
Немалую роль при этом сыгра-
ли слаженные взаимодействия 
специалистов всех служб.

Не обошлось и без контролиру-
ющих мероприятий, направлен-

ных на уменьшение потерь зерна 
при обмолоте, на улучшение ка-
чества других работ, от которых 
зависит экономика хозяйства.

В ходе беседы С.М.Кривич 
рассказал нам, что ячмень со-
рта Прерия, впервые культиви-
руемый в хозяйстве, показал 
отличные результаты по уро-
жайности – 38,5 ц/га. А вот ны-
нешний кукурузный силос из-за 
слабо развитых початков мало 
насыщен белками и сахарами, 
что может отрицательно ска-
заться на продуктивности дой-
ного стада. Поэтому его лучше 
включить в рацион молодняка 
КРС. В ООО «Эвика-Агро» есть 
переходящий запас силоса – 
14000 тонн, причём отличного 
качества, поэтому производство 
молока останется на прежнем 
уровне.

Кормовая база пополняется 
также за счёт прессованной со-
ломы. По словам руководителя, 
заготовить необходимо 12 тысяч 
тюков, более чем на половину 
план уже выполнен.

а.Молокова
фото М.Чагиной

Будут бурёнки 
сытыми

В Тюменской области пла-
нируют запустить мобиль-
ные платформы «Образова-
ние72» и «ЖКХ72». Предпо-
лагается, что с их помощью 
можно будет просматривать 
расписание, контролиро-
вать посещаемость и успе-
ваемость ребёнка, форми-
ровать квитанции и оплачи-
вать услуги ЖКХ.

ПО ПОСЛЕДНИМ данным 
19,5% жителей Тюменской об-
ласти зарегистрированы на 
едином портале государствен-
ных услуг. Это высокий резуль-
тат, однако по факту исполь-
зование электронных услуг 
превышает этот показатель за 
счёт большого количества ре-
гиональных сервисов, не тре-
бующих личного кабинета на 
ЕПГУ. Примером может стать 
электронная запись на приём к 
врачу, которой в 2014 году вос-
пользовались более 250 тысяч 
граждан, и личный кабинет 
ТРИЦ, который насчитывает 
61471 пользователя. Платежи 
через Интернет за услуги ЖКХ 
выросли с 2012 года более чем 
в 2,5 раза. Такая ситуация на-
блюдается и в остальных сфе-
рах жизни граждан.

Вот перечень самых популяр-
ных электронных услуг Тюмен-
ской области:

1. Запись на приём к врачу.
2. Предоставление инфор-

мации о текущей успеваемости 
учащегося.

3. Содействие гражданам в 
поиске работы и работодателям 
в подборе работников.

4. Предоставление информа-
ции о порядке государственной 
итоговой аттестации обучаю-
щихся.

5. Предоставление информа-
ции об участниках ЕГЭ и резуль-
татах ЕГЭ.

6. Предоставление инфор-
мации о времени и месте теа-
тральных представлений и 
концертов.

7. Приём заявлений, поста-
новка на учёт и зачисление де-
тей в детские сады.

8. Выбор способа выплаты 
сумм мер социальной под-
держки, оказания социальной 
помощи.

9. Информационное обеспе-
чение граждан и организаций 
на основе документов архивных 
фондов.

10. Зачисление в образова-
тельные учреждения.

Узнать подробнее о государ-
ственных услугах в электрон-
ном виде можно по телефону: 
8-800-100-12-90. Звонок бес-
платный.

Интернет 
вместо 

дневника

Молодой механизатор ООО «Эвика-Агро» Владимир Зеленин  

ПРИСТАЛьНОЕ внимания 
укреплению материально-тех-
нической базы уделяют руково-
дители небольших животновод-
ческих хозяйств. На молочной 
ферме КФХ «Эскиев» этим ле-
том смонтированы водопровод, 
действует новая система на-
возоудаления.

В ООО «Кукушкинское» актив-
но ведётся капитальная рекон-
струкция старых коровников. К 
отремонтированным ранее нын-
че добавился телятник на 200 
голов.

Летние
обновления

К службе 
готовы

С 1 ОКТяБРя начался призыв 
на срочную военную службу, ко-
торый продлится до 31 декабря 
текущего года.

Из Исетского района плани-
руется отправить постигать азы 
солдатской жизни около 40 юно-
шей в возрасте от 18 до 27 лет. 
Сейчас молодые люди проходят 
медицинскую комиссию, после 
чего будет ясно, какой род войск 
пополнят исетские парни. Срок 
службы остаётся неизменным – 
один год.

Как отметил начальник отде-
ла военного комиссариата Тю-
менской области по Исетскому 
району А.С.Купашев, в нашем 
районе уже не первый призыв 
наблюдается тенденция к уве-
личению роста желающих слу-
жить.

– Юноши осознанно идут слу-
жить, понимая, что армия толь-
ко закалит их характер, даст но-
вые знания и умения, – отметил 
Амир Самиргалеевич.



природа и Мы

Мы – Молодые

как живёшь, ветеран?
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ситуация
Безрадостно прошёл День 
пожилых людей у жителей 
улицы Калинина, которая 
находится в старом Исет-
ске. Вот уже несколько 
месяцев усадьбы пенсио-
неров буквально затопляет. 
Виной тому – порыв водо-
провода на трассе.

ТАТьяНА Васильевна Мана-
кова говорит со слезами:

– У меня под домом вода, под 
сенями стоит… Огород зато-
плен, урожай спасти не удалось. 
Уже и канавы рыли, и отводили, 
да толку никакого. Как жить? До-
мишко худой. Страшно, холода 
скоро, если печь размоет, как 
зимовать?

Пенсионерка уже устала оби-
вать пороги кабинетов различ-
ных начальников с просьбой по-
мочь справиться с бедой. Побы-
вала она и у коммунальщиков, 
и в районной администрации. 
В подтверждение Татьяна Ва-
сильевна показала копию за-
явления на имя директора ОАО 
«Сервис» В.Ю.Старцева, где 
очень подробно изложила свою 
проблему. В ответ ей пореко-
мендовали обратиться в другие 
инстанции: дескать, решать та-
кие вопросы – не в их компетен-
ции. В районной администрации 
пенсионерке посоветовали… 
подождать: скоро появятся под-
рядчики и когда-нибудь работы 
всё-таки будут проведены. Толь-
ко вот никак не может понять 
женщина, почему это когда-то 
тянется уже не один месяц.

Помогает бороться за дом 
пенсионерки сын Алексей: каж-
дый день он бывает у матери, 
копает канавы, отводит воду…

– Стоит ударить морозу, фун-
дамент у печки просто разва-
лится, представляете, сколько 
воды под домом?! – сокрушает-
ся Алексей.

Чётная сторона улицы почти 
не пострадала: строения на той 
стороне стоят выше, и вода сте-
кает к жилью пенсионерки и её 
соседей. Побывали мы и у них.

Николай Ефтифьевич Чагин 
обеспокоен создавшимся поло-
жением не меньше Татьяны Ва-
сильевны. Закалённый годами 
мужчина чуть не плакал, когда 
показал полный подпол воды.

– В ограде непроходимо уже – 
спасают резиновые сапоги, ого-
род пропал, урожай сгнил…

Прошлись и мы по тем адре-
сам, куда обращались постра-
давшие люди.

Как нам объяснил В.Ю.Стар-
цев, ремонт этого участка во-
допровода выставлен на торги. 
Вода сейчас туда подаётся по 
времени, а полностью пере-
крыть трубу нельзя: ведь кроме 
пенсионеров там есть ещё и 
другие потребители.

Начальник отдела ЖКХ рай-
онной администрации Сергей 
Владимирович Иващенко про-
комментировал ситуацию так:

– Аукцион прошёл, определил-
ся подрядчик, сейчас заключаем 
с ним муниципальный контракт. 
Кроме этого надо будет полу-
чить разрешение на работы от 
газовой службы, электросетей и 
связи. Сейчас дело затягивают 
газовики.

По словам Сергея Владими-
ровича, он лично бывал в домах 
по улице Калинина, с проблема-
ми жителей знаком:

– Порыв я видел. Были там и 
представители ОАО «Сервис».

Вот только Николай Ефтифье-
вич Чагин с этим не согласен.

– Никто у нас не был, не захо-
дил узнать, что да как. Однаж-
ды приехал УАЗик, вышли, по-
смотрели, что вода бежит, сели 
и уехали, – сетует пенсионер.

Начавшиеся дожди усугубили 
ситуацию на улице Калинина. 
До наступления холодов под-
рядчик, наверное, сумеет спра-
виться с поставленной задачей. 
Вот только смогут ли старики на 
скудную пенсию отремонтиро-
вать к зиме своё жилище?

е.БаЙБулатова
фото М.Чагиной

Труба дело

На базе туристического 
комплекса «Южное», что 
вблизи Рафайлово, прошёл 
VII открытый слёт школь-
ных лесничеств Тюменской 
области, на котором по-
бывало почти 30 команд. 
Честь нашего района защи-
щали юные любители при-
роды из Солобоево.

В ТЕЧЕНИЕ трёх напряжён-
ных дней ребята показывали 
свои знания, демонстрировали 
творческие способности, пре-
зентовали средства наглядной 
агитации. Слёт получился на-
сыщенным, богатым на интерес-
ные события и встречи.

Солобоевские ребята, кстати, 
их команда называется «Зелё-
ный островок», поделились с 
нами своими впечатлениями. 
Вот что больше всего запомни-
лось Насте Крюковой:

– Мне очень понравился кон-
курс «Энтомология». Показыва-
ли слайды с разными насекомы-
ми, а я должна была их назвать.

Надя Килих приняла активное 
участие в задании по экологии:

– Всей группой мы выполняли 
тестовые задания, вопросы были 
разные, и простые, и такие, что 
заставили подумать. Но мы по-
старались ничего не напутать.

Её однокласснику Даниилу 
Зайцеву больше по душе при-
шёлся конкурс по зоологии. Да-
ниила изо всех сил старался не 
подвести команду, ответить на 
вопросы без ошибок, что ему 
вполне удалось.

А вот Андрей Белов в восторге 
от «Лесного многоборья», кото-
рое проходило в девять этапов.

– Мы всей командой искали 
азимут, было интересно и за-
хватывающе. Здорово выпол-

нять задание не одному, а с 
друзьями, только тогда ощуща-
ется командный дух!

Ребята признаются, что на слё-
те были и очень сильные коман-
ды, соревноваться с которыми 
сложно. Но они заверили, что не 
станут терять времени даром, а 
вплотную займутся пополнением 
багажа знаний о лесной науке.

В последний день слёта участ-
ников ждало ещё одно испыта-
ние – конкурс стенгазет, с кото-
рым они справились на «отлич-
но». Упор солобоевцы сделали 
на место проведения слёта: 
живописно изобразили родное 
Приисетье, туристическую базу. 
Объём и красоту шедевру при-
дали дубовые листья.

Замдиректора департамента 
лесного хозяйства Тюменской 
области Г.В.Громова подчеркну-
ла, что нынче прошёл не просто 
слёт, а организованное лесное 
братство, которое зародилось в 
школьных лесничествах, живёт, 
развивается и крепнет.

Руководители нашей команды 
И.В.Вишнягова и Т.А.Файзуллин 
уверены, что «Зелёный остро-

вок» выступил достойно.
– Ребята молодцы, они очень 

старались и переживали. Боль-
шой плюс им, что не потеря-
лись на фоне более взрослых и 
опытных соперников, – говорит 
Тимур Асхатович.

На слёте присутствовали и 
гости из Казахстана, их команда 
оказалась очень подготовлен-
ной и компетентной в выполне-
нии сложных заданий. В пода-
рок с собой они увезли Красную 
книгу Тюменской области и дали 
обещание ежегодно приезжать 
на такие мероприятия.

На церемонии награждения 
участников и гостей ждало много 
сюрпризов. Благодарственными 
письмами департамента лесно-
го хозяйства Тюменской обла-
сти были отмечены руководи-
тели команды С.В.Вишнягова и 
Т.А.Файзуллин, а также директор 
филиала ГБУ ТО «Тюменская 
база авиационной и наземной 
охраны лесов» Ю.А.Мякишев. 
Все команды увезли с собой ди-
пломы и поощрительные призы.

е.роМина
фото М.Чагиной

Слёт лесного 
братства

Грусть, тоска и все недуги 
разом проходят, когда друж-
ный ветеранский коллектив 
Красновского сельского по-
селения собирается в своей 
уютной тёплой комнате, что 
расположена практически 
через стенку с местным До-
мом культуры.

КОГДА мы приехали в поселе-
ние, заглянули в гости и к ветера-
нам. Нас дружелюбно встретила 
Анна Семёновна Недоспасова, 
которая в организации уже более 
двадцати лет и является одной из 
её основательниц. А председа-
тельствует здесь Валентина Ка-
листратовна Столбова, отметив-
шая нынче вместе с Тюменской 
областью 70-летний юбилей. 
Поздравлений от друзей и сорат-
ников было немало. У ветеранов 
уже давно стало традицией че-
ствовать именинников, никто не 

остаётся без внимания.
– Покупаем для них открыт-

ки и подарочки небольшие, для 
этого привлекаем спонсоров, – 
объясняет Анна Семёновна.

Разговаривая за чашкой чая, 
мы узнали, что без красновских 
ветеранов в поселении не об-
ходится ни один праздник. Они 
главные помощники местному 
Дому культуры в проведении 
всех торжеств. Организовав во-
кальную группу «Сибирячка», 
ветераны исполняют русские 
народные песни, не чураются и 
современной музыки.

– Они и в сценках у нас уча-
ствуют, не пропускают ни одной 
репетиции, ответственно отно-
сятся к делу, – хвалит старших 
коллег заглянувшая на «огонёк» 
методист ДК Людмила Николаев-
на Юсупова. – Недавно закупили 
ткань для новых костюмов. Один 
комплект нарядов у нас уже есть, 
но он больше подходит для вы-
ступлений в прохладную погоду, 

сейчас сошьём немного облег-
чённый вариант, чтобы удобно 
было и летом выступать.

Не пропускают красновцы и ни 
одного мероприятия районного 
уровня. Например, в августе при-
езжали на «Мост дружбы», угоща-
ли жюри вкуснейшими квасом, то-
плёным молоком, блинами, пель-
менями, курником, пирожками да 
шанежками, изготовленными по 
старинным русским рецептам.

Неплохо подготовились они  
и к «Урожаю-2014», изготовив 
поделки из бросового материа-
ла, которые сейчас красуются 
на полочках ветеранской ком-
наты. Таланту, мастерству и 
фантазии рукодельниц остаёт-
ся лишь позавидовать – здесь 
и композиция в виде вагончика 
с замысловатыми рожицами 
«Мы едем, едем, едем в да-
лёкие края» Валентины Стол-
бовой, и «Одуванчик мира», 
«Счастье и согласие» Руфины 
Осколковой. «Символ года» 

из плодов свёклы смастерила 
Нина Костылева, а «Жениха и 
невесту» – Екатерина Печёр-
ских, которая руководит круж-
ком по вязанию.

За разговором мы не заме-
тили, как в комнату вошла ещё 
одна из красновских активисток  
Руфина Спартакьевна Оскол-
кова. Ей тоже есть чем похва-
литься: готовясь к празднику 
«Урожая», она испекла сладкий 
ягодный пирог, за что была по-
ощрена дипломом.

– Но больше всего мне по 
душе заниматься цветовод-
ством, – утверждает Руфина 
Спартакьевна.

– Она ещё у нас и шьёт, и 
вяжет хорошо, – добавляет 
Л.Н.Юсупова. – Вон какое кра-
сивое покрывало лоскутное со-
творила.

– Значит, скучать вам некогда.
– Нет, мы им не даём, да и сами 

они вон какие трудолюбивые, – 
улыбается Людмила Николаевна.

На стенах ветеранской комнаты 
много разных грамот и дипломов. 
Например, в этом году организа-
ция была награждена Дипломом 
третьей степени на районном фе-
стивале «Сибирские родники».

– А вот этот получили, когда ез-
дили в Тюмень, – рассказывает 
Анна Семёновна. – Тогда мы по-
бывали со своими заготовками 
в редакции газеты «Тюменская 
область сегодня», где состоялся 
«День синьора Помидора». Было 
очень здорово, такой заряд по-
ложительных эмоций. Привезли 
с собой и диплом, и подарки.

Как выяснилось, пенсионе-
ры не только радуют земляков 
пением и поделками. Много 
внимания они уделяют патрио-
тическому воспитанию подрас-
тающего поколения, часто при-
ходят в школу, рассказывают о 
жизни в годы войны, об одно-
сельчанах, павших в боях, о 
тружениках тыла.

М.Чагина

Времени на скуку не хватает

P.S.
В районной администрации 
произошли кадровые измене-
ния. Со вчерашнего дня от-
дел ЖКХ здесь возглавляет 
А.М.Керницкий.

Экологический слёт «Сохра-
ним нашу Землю голубой 
и зелёной» собрал в Моло-
дёжном центре более ста 
юных участников из разных 
школ района.

РЕБяТА не только писали ис-
следовательские работы, но и 
участвовали в конкурсах, пред-

ставляли инсценировки, делали 
домашнее задание. 

Победителями среди юных 
исследователей стали учени-
цы четвёртого и пятого классов 
Елизавета Башкирова и Карлы-
гаш Токбаева из Солобоево, а 
среди старшеклассников – На-
дежда Семенкова из Шорохово.

В конкурсно-познавательной 
программе победу одержали 
ребята из Рафайлово. Среди 

агитбригад лучшими признаны 
бархатовские школьники. А в 
домашнем задании по оформ-
лению фасада школы победили 
бобылевцы.

В общекомандном зачёте по 
результатам всех испытаний ли-
дировали рафайловцы, на вто-
ром месте – ученики исетской 
школы № 2, на третьем – соло-
боевские школьники.

М.МороЗова

Кто лучший эколог?

Вот она – команда «Зелёный островок»


